



## Premian a intelectuales de Magallanes

PUNTA ARENAS (Por Patricia Stambuk).— En una

velada de gala en el Teatro Municipal de esta ciudad fueron entregados los premios instituidos este año por la Fundación Manuel Hernández Fenoy para destacar anualmente a representantes del deporte, periodismo, letras, folclore y educación secundaria.

Los galardonados en esta primera edición del premio denominado "Pedro Sarmento de Gamboa", en memoria del ilustre navegante español, quien fue el primero en colonizar las tierras magallánicas, recibieron una estatuilla, un

estímulo de un millón de escudos y un diploma.

Mejor periodista fue designado José Kramarenko, actual presidente del Colegio Regional y que durante cincuenta años ha ejercido la profesión, últimamente como articulista, del diario La Prensa Austral.

En literatura fue premiado el escritor Osvaldo Wegmann, quien también ejerce el periodismo como director del matutino La Prensa Austral y cuyos libros tratan la temática histórica regional.

Mejor estudiante secundario resultó Karla Oyarzún,

egresada del Liceo de Niñas, de la ciudad con un promedio de 6,74 y actualmente estudiando en la Universidad, en Santiago.

Mejor folklorista fue destacado el conjunto folklórico "Varan", con extensa trayectoria musical y cuyos componentes acaban de grabar un long play en un sello de Santiago.

Por último, el premio de mejor deportista correspondió a Alejandro Soto, antiguo campeón de tiro, de Magallanes, que actualmente instruye a los nuevos elementos del Club Almirante Seriore.

Le Tercero. Sigo. 10-VII-1975. P.8.

687100

## Premian a intelectuales de Magallanes. [artículo]

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

1975

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

Premian a intelectuales de Magallanes. [artículo]

### FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

### INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile